
Ortsbeirat Naumburg- Altenstädt 
Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 13.07.2016 Treffpunkt Dorfplatz zum Ortsbegang . 
Beginn: 19.30Uhr 
Ende: 20.50 Uhr 
 
Anwesend 
vom Ortsbeirat: 
 
Yvonne Franke 
Mirco Franke 
Bernd Ritter 
Mathias von Knebel 
Markus Schlutz 
Stefan Lapp 
Helene Feil 
 
 
von der Stadtverwaltung/ Magistrat: 
 
Entschuldigt: 
Markus Zuschlag 
Dieter Wiegand 
 
Schriftführerin: Yvonne Franke 
 
 
 
Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Ortsvorsteherin Yvonne Franke eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesenden Mandatsträger 
und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Tagesordnung : Ortsbegang durch die Ortsbeiratsmitglieder 
 
Die anwesenden Ortsbeiratsmitglieder starten mit ihren Rundgang am Dorfplatz.   
Zum Dorfplatz 
Es wird über die Ersatzpflanzung für die gefällte Kastanie gesprochen. 
Es wurde über die Möglichkeit eines neuen Standortes diskutiert. Da bei Festen auf dem Dorfplatz 
es im Bereich des bisherigen Standortes oft sehr eng ist, bzw. Zelte um diesen Baum herum gebaut 
werden müssen. 
Eine Neupflanzung an anderer Stelle würde aus Sicht der Ortsbeiratsmitglieder die Angelegenheit 
nur verlagern. Der alte Standort wird befürwortet, da dieser auch in der Nähe der Rutsche 
Sandkasten ist. 
 
Der Bauhof wird gebeten eine Ersatzpflanzung im Herbst vorzunehmen. 
 
 
Friedhof : 
Die Ortsvorsteherin informiert die Mitglieder und über das Protokoll die Stadtverwaltung, 
dass der Backhausverein 10 Bänke für die Nutzung in Friedhofshalle gespendet hat. Diese werden 
auch in der Friedhofshalle gelagert. 
 
Der Keller der Friedhofshalle ist sehr feucht, hier sehen die Mitglieder dringend Handlungsbedarf. 



Da sich die Feuchtigkeit schon auf die Leitungen ablegt (siehe Foto) 
 
Im Keller der Friedhofshalle 
 
 

Der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um Information, über die weitere Belegung des Friedhofes. 
Da im vorderen Bereich, mit der alten Kiefer und weiteren Büschen, eine Belegung schwierig sein 
könnte. 
 
Einen Abfallbehälter im vorderen Bereich des Friedhofes wird für sehr sinnvoll erachtet. Die 
Ortsbeiratsmitglieder würden einen Standort neben der Wasserstelle befürworten. 
 
 
Die pflegerische Zustand der Wege, vor dem Denkmal und rund um die Friedhofshalle ( siehe Fotos) 
könnte besser sein, dies bemängeln die Ortsbeiratsmitglieder. 
 

 



 
Spielplatz: 
der Zaun um das Spielplatzgelände ist in einem sehr schlechten zustand, zum Teil sind die Pfosten 
des Zaunes schon abgefault. 
Mehrere Pfosten wurden schon erneuert, wie sieht hier die weitere Vorgehensweise der 
Stadtverwaltung aus? 

 
Straßenschäden/ Bürgersteig: 
 
– August- Nelle Weg 
– Bürgersteig Kasselerstraße (Ortsausgang rechts) und Kasselerstraße / Ecke Wolfhagerstraße 
– Bürgersteig Waldeckerstraße (Bushaltestelle Mitte) 
 
vielleicht können diese Stellen noch kurzfristig geteert werden, da im Moment Teerarbeiten im 
Gesamten Stadtgebiet laufen, die Ortsvorsteherin soll umgehend Kontakt mit der Verwaltung 
aufnehmen. 



Absenkungen im August- Nelle Weg 
 
Ruhebank 
Bank an der Bushaltestelle Mitte( Fahrtrichtung Naumburg) defekt. 

 
 
DGH 
Trockenen Baum im Bereich des Parkplatzes am DGH  beim nächsten Hecke schneiden durch den 
Bauhof entfernen lassen. 
 
 
Die Ortsvorsteherin schließt die Sitzung um 20.50 Uhr. 
 



 
 
 
 
Yvonne Franke                                                                                               16.07.2016 
Schriftführerin 
Ortsvorsteherin 
 
 
 
 
 
 
 
 


